



On commence par des bonnes nouvelles

Cartonner à l'oral



Chers lecteurs, chères lectrices,

Comment vous imaginez-vous dans 10 ans? Que ferez-vous, où serez-vous, qui serez-vous? C'est une question qui colle le vertige et, en même temps, pousse à se demander quelles sont les choses qui nous tiennent à cœur. celles que l'on ne veut pas oublier en vieillissant. Certains pensent peut-être qu'ils seront les mêmes, que leurs passions, leurs peurs, leurs espoirs seront identiques à aujourd'hui. D'autres pressentent des changements de route. des bifurcations de destin. Quel adulte serez-vous? C'est à ce «moi plus tard» qu'ont décidé d'écrire les jeunes dont nous publions les lettres dans ce numéro. Elles sont à la fois touchantes, drôles, spontanées, pleines de grands et petits rêves. Notre journaliste Apolline en a lu des dizaines pour choisir celles que nous publions dans ce numéro. Et le choix n'a pas été facile. On vous invite à le faire chez vous, pour vous, sans volonté d'être publié ou lu, mais juste pour voir... et peut-être relire cette lettre dans dix ans... Bonne lecture.

Victoria Jacob, rédactrice en chef Le Débarquement raconté en photos



à moi plus tard



"Je suis devenue amie avec une grand-mère"





42 Vous avez des questions, nous avons les réponses